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estudiantil en el Consejo pidió suspender la sesión y no 1:1 
fueron conocidos ya ni el monto mensual de escolaridad, -
ni se fijaron los cupos para las diversas Facultades, por lo ~ 
cual la angustia continuó para aquellos bachilleres que _ 
saldrán graduados en el corriente mes de octubre y a O 
quienes la Rectoria les habla dado oportunidad de 1:1 
presentar aplicaciones y que llegan a cerca de 7.500 j6- (!l 
venes, la mayoria de los cuales pueden pagar la cuota de ::e 
25.00, que es exactamente el 50% de lo que pagan por ma- o 
tricula los bachilleres en la UCA . _:< 

Después de prolongada reunión el Consejo Superior 
Universitario acordó antenoche fijar en 25.00 colones la 
matricula universitaria, lo cual le permitirá a esa ins- . 
ti lución de enseñanza superior incrementar sus ingresos 
para afrontar el dramático problema del cupo. 

y Humanidades que se inclinó por duplicar la cuota o sea 
fijar en 20.00 la matricula escolar; asl como el Decano de 
Ingenieria y Arquitectura que no emitió opinión ni voto al 
respecto. 

Algunas Facultades de la Universidad, como Derecho y 
Ciencias Económicas han decidido no recibir a los 
bachilleres que se gradúen este afio, para dar nuevo in
greso a los jóvenes que obtuvieron el bachillerato en t975 o 
antes. El Consejo Superior Universitario conocer1a en 
agenda exclusivamente la fijación de la cuota de ma
tricula , de la cuota mensual de escolaridad y de los di
versos cupos universitarios . 

Con ese fin antier al mediodJa se reunió el cuerpo de 
Decanos con el Rector de la Universidad y después de di
versas evaluaciones que se vienen haciendo desde enero 
de este año se fijó en 25.00 colones el monto de matricula 
que anteriormente estaba fijado en 10.00 colones. Los 
decanos, en su mayor1a, opinaron en favor de est.e 
necesario aumento, con excepción del Decano de Ciencias 

También se oyó a las diversas juntas directivas para fi. 
jar el monto mensual de escolaridad, ,pero antier mismo 
en la tarde circularon versiones de que la cuota seria igual 
que en la Universidad Católica y llegarla a alcanzar 120.00 
al mes. Esto provocó la presión estudiantil que intentaron 
evitar el quórum para frustar la reunión, pero logrado 
éste con docentes y profesionales, los estudiantes optaron 
por ingresar a la reunión y trataron de bloquearla con los 
más diversos puntos fuera de agenda y con peticiones de 
todo tipo. Sin embargo al conocerse el monto de 25.00 
colones de matricula el Decano de Ciencias Económicas, 
Dr. Carlos Rodriguez lo defendió, así como otros canse
jales, por lo cual fue aprobado. · 

Al ver perdida la lucha contra estos justificados 
aumentos, según dijeron alumnos y padres de familia, 
interesados en no perder el año escolar de t977, el bloque 

Al parecer y según indicaron fuentes conocedoras de la ~ 
problemática universitaria se trata de convertir en pro- ~ 
blema polltico un simple caso de reglamentación interna :s 
de pagos, con el cual están de acuerdo todos los es- ~ 
tudiantes y padres de familia, ya que los verdaderamente -
pobres son becarios y no pagan ningún tipo de cuota, ~ 
además de recibir una asignación mensual que les sirve ,. 
para pagar habitación, alimentación y materiales de 0 
estudio. a 

Diputados Protestan por 
Violaciones en Asamblea 

Diputado protestó ayer porque 
no le dejaron proponer can
didatura para mag1strado suplente 
de la Cámara de la Tercera Sec
ción del Centro con sede en San 
Vicente. 

Lo anterior sucedió en la sesión 
plenaria de la Asamblea Legisla
tiva de ayer cuando se trató de 
elegir al doctor Humberto Sáenz, 

magistrado suplente de aquel tri
bunal de 2a. Instancia. 

La propuesta la hizo el doctor 
Alfredo Santamarla. Cuando 
Santamaria propuso a sáenz, y 
después de haber hecho el elogio o 
paneglrico de rigor en tales casos 
del abogado, el diputado Rubén 
Darlo Vega trató de hacer su 
propuesta en la forma acos-. -...... 

R EALIZAN SOR TEO.- Ayer se efectuó la rifa de un vehfculo, 
promovida por la 'Sociedad Protectora de Pro-Ed~cación Es
pecial del Centro de Rehabilitación de In vó lidos. El número fa 
vorecido fue el ciento noventa y sers pertenecrente ~~ señor 
Alfonso Iannuzzelli G. De izquierda a derecha:_ LIC. Mar
chessini, Gerente de EL DIARIO DE HOY , _e 1nv1tado por la 
Sociedad; Dr. José Alejandro Chóvez, señonta Azucena de la 
Sociedad Protectora . ( Foto de Rodriguez Mina). 

Tratado Marco no lesiona 
Soberanía Dice Dr. Pineda 

De ninguna manera el Tratado 
Marco lesiona la soberanta de los 
paises centroamericanos, tampoco 
introduce ningún principio de 
supranacionalidad que altere el 
concepto de soberania de cada uno 
de sus estados miembros. puesto 
que lo estatuido en ese instrumento 
es un "ejercicio conjunto de so
beranla" . 

Esos conceptos son del doctor 
Hugo Leonel Pineda , ex
representante del gobierno sal
vadoreño ante el Com1té de Alto 
Nivel, entidad que elaboró el 
llamado Tratado Marco que 
presuntamente creará la CESCA, 
Comunidad Económ1ca y Soc1al 
Centroamericana . Tal apreciación 
rue externada en conferencia que 
dictó antier ante fu ncionarios y 

técmcos del Ministerio de 
Economla . El Dr. Pineda es el 
actual Subsecretario de Ingresos. 

La doctrina moderna 

Según el criterio del Dr. Pineda, 
modernamente y conforme al 
Derecho de Integración. los 
procesos integracionistas no 
delegan la soberanía de los Esta
dos en órganos, sino que la ejercen 
conjunta y vo luntariamente . . 

El Tribunal de la Comumdad, 
uno de los órganos que crea el Tra
tado Marco, será el órgano con
tralor de la legalidad, y decidirá 
sobre la legalidad de los actos 
emanados de los demás órganos 
principales. y respecto de la legali-

-Favor pase a la Pág. 59. 

lumbrada, levantando su mano 
para pedir permiso de hacerlo. 

NO LE PERM ITEN 
PROPO ERASU 

CANDIDATO 

El Presidente en funciones Dr. 
Morales Rodriguez ordenó que se 
procediése a la votación nominal y 
pública, conforme a la ley, ante 
las protestas sin efecto positivo del 
diputado Rubén Darlo Vega, con el 
resul lado de que Silenz obtuvo los 
votos suficientes como para 
merecer la magistratura suplente 
vicentina. 

ADOLFO CUELLAR 
' PROTESTA 

El frustradQ p_rOponente Rubén 
Darlo Vega dijo a EL DIARIO DE 
HOY que considera se le ha coarta
do su derecho de disentir ante la 
representación nacional , ya que él 
tiene derecho de hacer 
proposiciones a favor de can· 
didatos. Explicó que su candidato 
era el Dr. Miguel Angel Mejla, 
abogado con suficientes méritos 

-Favor pase a la Pág. 43. 

Solicitan Profesor 
en Las Higueras, 
La Unión 

Los vecinos del cantón Higueras, 
Departamento de La Unión se han 
dirigido al Director de Educación 
Básica para pedirle se nombre un 
profesor. 

El cantón Higueras cuenta 

bi!~fínn ~~~cÍ~~f¡} d~0~p~c!i~~ 
damente 500 personas, incluyendo 
niños, jóvenes y adultos y la falta 
de profesor se remonta a vanos 
años de alll el notable anal
fabeiismo en esa región. Los 
centros escolares más cercanos se 
encuentran en Corinto y Lislique, 
pero entre Higueras y esas p<r 

-Favor pase a la Pág. 43. 

Viviendas Aslsmicas 
del IVU en Zacamil 

Cuarenta y ocho viviendas 
aslsmicas, tipo "Octul'lex". 
construye el Instituto de V1v1enda 
Urbana IIVU> en el Centro Urbano 
" J u.;é s;meón Cañas" tZacam1ll 
en la wna norte de esta capital. 

Lo anlenur lo manifestó el Arq. 
Mario Miguel Barriere, pre~idente 
de esa institución al refenrs~ . al 
proyecto exclusivo para fam1has 
de medianos y escasos recursos 
económicos. 

El funcionari o explicó que el 
nuevo programa comprende sei_s 
edificios de dos plantas con capac1· 

-Favor pase a la Pág. 30. 
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PIDEN PROFESOR . Paula Blanca Umafta Marta Blancos y 
Ulises Torres -<le izquierda a derecha- en nombre del Cantón 
Higueras La Unión , han pedido al Director de Educación 
Bós ica, el nombramiento de un profesor parll el próximo afto. 
(Foto deRivas) . 

Peligra Orquesta Don Sosco 
por Traslado de Padre lópez 

Padres de familia que tienen sus hecho historia en El Salvador y sus 
hijos en el Colegio "Don Sosco" de interpretaciones se han grabado en 
esta capital han expresado su "acetato" y lanzadas al mercado 
inconformidad por el retiro del mundial con música de autores 
sacerdote Vlctor Manuel López, de salvadofeñOS y extranjeros. 
ese centro de estudios, quien por Padres de familia aseguran que 
más de quince años fue el d~rector el director de ese centro de es
de la " Orquesta InternaciOnal Don tudios de origen guatemalteco y 
Sosco", integrada con cuarenta dos sacerdotes más cos
estudiantes de distintos niveles de tarricenses, que desempeñan 
ese colegio. cargo de profesores " le hicieron la 

Como se sabe el padre López se vida imposible al Padre López, 
dedicó a preparar jóvenes con quien se trasladó a Cojutepeque". 
vocación musical formando asl e l Nuestros informantes recal· 
conjunto cuyos integrantes caron que protestan ante la actitud 
lograron triunfos con sus de los sacerdotes dirigentes del 
originales interpretaciOnes en Colegio Don Sosco, que podrlan 
Estados Unidos, Méx1co, Centro originar un problema mterno con 
América. Panamá y Sur Aménca. consecuencias negativas al 

Se afirmó que la "Orquesta F 1 Pá 45 
Internacional Don Sosco". ha - avor pase a 3 g. · 

Ampliarán 32 Kilómetros de 
la Carretera Hacia San Miguel 

32 kilómetros' de la carretera Los trabajos se iniciarán a 
hacia San Miguel , serán a m- principios del año entrante, d1jo el 
pliados con un costo de TI millones titular y mencionó los adelantos 
de colo~es. del pals en la red vial, con la 

· El Mmistro de Obras Públicas. construcción de la moderna 
lng. Seaman expresó que esos 32 Autopista hacia Santa Ana con un 
kilómetros forman parte de la costo de más de 32 m11lones de 
primera fase de la obra que el colones. y la carretera San 
Ministerio ha proyectado para ser Vicente-Tecoluca-Zacatecoluca. 
realizada en los cinco años que ya están prestando sen'tCIO. 
próximos, hasta_ completar un total El Mi~istro Seam~n, señaló que 
de doscientos kilómetros. Obras Pubhcas contmua su ampho 

Los fondos proceden de un programa de carreteras, at~n
préstamo del gobierno suscrito con diendo no sólo a las supervlas smo 
el Banco Centroamericano de también a la red de cammos 
Integración Económica !BC!E). vecinales, que constituyen ~clor 
por la suma de TI millones y medio vital de nuestras comumcaciOnes. 
de colones . concluyó. 

~ 


